
Büro
für Leichte Sprache
Übersetzung, Schulungen, 

Prüfungen

Kontakt
Lebenshilfe Lüdenscheid e.V.

Wehberger Straße 4b

58507 Lüdenscheid

Die Telefon-Nummer 

von Anna Schnau ist:

01577 25 49 451

Die Telefon-Nummer 

von der Lebenshilfe ist:

02351 66 80 213

Sie können eine E-Mail 

schreiben.

Das ist ein elektronischer Brief:

leichte-sprache@lebenshilfe-luedenscheid.de

Übersetzung: Anna Schnau, sozial-schmiede
Bilder: Lebenshilfe Bremen 
Illustrator: Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013

Wir machen mit
Unsere Übersetzerin heißt:

Anna Schnau

Wir sind die Prüfer.

Wir haben eine Schulung gemacht.

Wir freuen uns, 

wenn wir Texte prüfen dürfen.



Leichte Sprache Prüfung
Leichte Sprache muss geprüft werden.

Dafür gibt es Prüfer.

Prüfer sind Experten.

Sie haben eine Schulung gemacht.

Sie haben eine Beeinträchtigung.

Nur Prüfer wissen,

ob man den Text verstehen kann.

Unsere Prüfer bekommen Geld.

Leichte Sprache können 

viele besser verstehen.

Leichte Sprache ist für Menschen

•	 mit Beeinträchtigung

•	 die schlecht deutsch können

•	 die schlecht lesen

•	 die alt sind.

Leichte Sprache hat Regeln.

Zum Beispiel:

•	 einfache Wörter

•	 kurze Sätze

•	 keine Abkürzungen

•	 Bilder

•	 viele Absätze

•	 keine hohen Zahlen

Unser Büro
Die Lebenshilfe Lüdenscheid 

hat ein Büro.

Das Büro ist ein Büro 

für Leichte Sprache.

Das Büro arbeitet mit einer Firma.

Die Firma heißt: sozial-schmiede

Die sozial-schmiede ist Mitglied

im Netzwerk Leichte Sprache.

Das ist wichtig!

•	 Wir übersetzen Texte.

•	 Wir prüfen Texte.

•	 Wir machen Schulungen  

für Übersetzer.

•	 Wir machen Schulungen  

für Prüfer.


